

まちの出来事

from
photoclip

1月 | January

1 平成20年羽幌町成人式が行われました。羽織袴や色鮮やかな振袖などに身をつつんだ新成人が来賓や学生時代の恩師から祝福を受ける中、新成人を代表して山岸透さんと柴田湖都さんが誓いの言葉を述べました。(1/13)

2 羽幌中学校生で構成されるボランティアグループによるイベント、「貧困をなくそう！チャリティライブ」が開催されました。ライブには同校の生徒によるバンドなど4組が参加。テレビ番組「スーパーチャンプル」の「全国中学校ストリートダンス選手権」において2回連続で北海道代表となった羽幌高校の生徒3名によるダンスユニット「若武者」も、艶やかなストリートダンスを披露しました。集まった42,845円の募金は国連WFP(世界食糧計画)を通じ、援助が必要な国に届けられます。(1/20)

3 全道中体連で好成績を収めた全国中学校スキー大会への出場を決めた羽幌中学校2年の氏家将秀君が、役場を訪れ全国大会の出場を報告しました。(1/22)

4 出初式が消防署前で行われました。会場をサンセットプラザに移した屋内式では消防団員表彰などが行われ、消防団員によるまとい振りも披露されました。(1/7)

5 焼尻めん羊牧場の出産ラッシュがピークを迎えています。今年は出足が鈍かったようですが、例年並みの頭数は確保できそうとのことです。(1/26)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。



4



1



5



3



2